
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

REQUERIMENTO Nº 012/2019.                                                       Em 11 de fevereiro de 2019. 

 
REQUER AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO DE 

CABO FRIO CÓPIA DE INTEIRO TEOR DO PROCESSO 

DE REGULARIZAÇÃO DA ÁREA "GALPÃO DE SAL”, 

LOCALIZADO NO BAIRRO DA PASSAGEM. 

 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 
 

 

O Vereador que este subscreve, REQUER à Douta Mesa, o envio de expediente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Cabo Frio solicitando cópia de inteiro teor do processo de 

regularização da área "Galpão de Sal", localizado no Bairro da Passagem. 

 

Sala das Sessões, 11 de fevereiro de 2019. 

 

 

ACHILLES ALMEIDA BARRETO NETO 

Presidente 
 

 

JUSTIFICATIVA: 

 Utilizando da prerrogativa do Vereador, segundo o Regimento Interno desta Casa 

Legislativa e; 

Considerando que o Vereador que subscreve propôs uma Audiência Pública para debater 

amplamente todos os aspectos do destino do Galpão do Sal; 

 Considerando que a área é um bem histórico do nosso Município; 

 Considerando a mobilização social envolvida nesta discussão; 

 Considerando que a Câmara tem um importante papel de fiscalizar, acompanhar e mediar 

assuntos de interesse da sociedade cabo-friense. 

É de suma importância que os Vereadores tenham acesso às informações contidas no 

processo supracitado, a fim de ter ciência da tramitação para dar maior amplitude ao debate 

proposto para a Audiência Pública. 

  Diante do exposto, solicitamos o apoio dos Nobres Pares. 

 


